

Chère Madame, Cher Monsieur,

Les circonstances exceptionnelles que nous traversons sur le plan sanitaire dans notre pays nous obligent tous à participer à l'effort de non propagation de la pandémie en cours.

Durant cette période, les équipes d'Oudart continuent leurs missions pour vous assurer le meilleur service possible.

Le télétravail est bien sûr privilégié pour nos collaborateurs, mais vous pouvez joindre vos interlocuteurs habituels par téléphone ou par mail qui vous assureront le maximum de disponibilité et de professionnalisme.

Nous sommes conscients que cette période est éprouvante pour vous et vos proches. Sachez qu'à l'heure actuelle tous vos correspondants vont bien et nous vous espérons aussi en bonne santé ainsi que vos proches.

Comme par le passé, nous sommes plus que jamais à vos côtés pour traverser le plus sereinement possible cette période plus que difficile et nous vous remercions de votre confiance.

Prenez soin de vous !

Bien à vous

L'ensemble des collaborateurs d'Oudart